

Les exploitations de banane en Martinique et leur localisation

Doc 1 : des exploitations mécanisées



Doc 2 : La localisation des champs de bananes

Si le bananier est présent sur l'ensemble de la Martinique dans les jardins familiaux, **les exploitations agricoles, elles, se concentrent dans trois zones de l'île.**

La première se situe dans le **nord de la Martinique**. Elle correspond au littoral Atlantique, depuis Macouba au nord jusqu'à la Trinité au sud. Certaines exploitations sont installées sur les pentes du massif de la montagne Pelée, en particulier à Ajoupa-Bouillon. Sur la côte Caraïbes, seule la ville de Saint-Pierre accueille trois exploitations. C'est la commune du Lorrain qui regroupe le plus grand nombre de bananeraies en Martinique, avec 22 % des producteurs.

Dans le centre de l'île à l'est de Fort-de-France, les bananeraies s'étendent entre le Lamentin, Le Robert et Saint-Joseph. **Le Lamentin concentre à lui seul 10 % des producteurs.** Certains d'entre eux produisent d'ailleurs des tonnages particulièrement significatifs.

Le sud de la Martinique accueille lui aussi une partie de la production de bananes. Cette zone s'étend sur le littoral Atlantique, du François – commune fortement marquée par la culture de la banane – au Vauclin puis à l'intérieur des terres, de Rivière-Pilote jusqu'au Saint-Esprit.

Doc 3 : La production de la banane

Flash le QR code pour voir la vidéo



Vous êtes une équipe de journalistes et vous devez rédiger un article expliquant comment et où les bananes sont produites en Martinique.